



AGENDA

- **07 janvier** : 18h30 Vœux de la Municipalité, salle Multifonction
- **14 janvier** : De 9h00 à 13h00 Restos du cœur, 7 rue de l'Eglise
- **26 janvier** : 14h15 Marche CCAS sous le préau du périscolaire.

COLIS ET REPAS DES AÎNES : Le samedi 3 décembre, les colis ont été distribués aux aînés de plus de 65 ans qui avait répondu à l'invitation de la municipalité. Pour ceux qui n'ont pas pu répondre ou oublié pourront venir chercher leurs colis en mairie.

Le repas des aînés s'est passé dans la bonne humeur où chacun s'est retrouvé en toute convivialité autour d'une table décorée sur le thème de la mer avec un repas élaboré par le traiteur « AZ Réception » et tout le monde a pu danser avec le groupe « Nocturne Music »

Un entracte où l'on a vu la jeune association « MAGIC DANSE » présenter une partie de leur spectacle music hall. Un moment apprécié de tous, tant les jeunes artistes ont montré un professionnalisme qui prouve la pugnacité de leur travail et de leur encadrement.

Un remerciement à notre adjoint aux fêtes Gérard Charpentier qui a du faire face au désistement du groupe initialement prévu à cette occasion 2 semaines avant les festivités.

COMMEMORATION AFN : Le lundi 5 décembre les anciens combattants, les élus et les administrés ont rendu hommage aux anciens d'Algérie sous une pluie battante.

NOËL AUX ECOLES : le vendredi 16 décembre, le père Noël a rendu visite aux enfants des écoles maternelle et élémentaire. Suivi des élus qui était chargé de distribuer des pains briochés, clémentines, bonbons et boissons aux enfants qui bien sûr, étaient tous sages. Les petits de l'école maternelle ont reçu un petit cadeau du père Noël et ont tous promis d'être sages et de bien écouter leurs parents.

La traditionnelle cérémonie des
Vœux du Maire aura lieu
Le samedi 7 janvier 2012
à 18h30
Salle Multifonction
Vous êtes cordialement invités !

AMICALE DU PERSONNEL : Les employés communaux se sont réunis le mercredi 14 décembre pour la représentation du traditionnel arbre de Noël.

CANTINE : Le jeudi 15 décembre un repas spécial Noël a été préparé par la société API pour les enfants de la cantine.

MARCHE CCAS : Le jeudi 26 janvier, le CCAS reprend ses activités, rendez-vous est donné à 14h15 sous le préau du périscolaire, pour une marche d'1 heure à une 1h30 sans difficulté particulière, suivi d'un goûter.

Venez nombreux !

RESTOS DU CŒUR : Le CCAS organise 3 collectes pour les restos du cœur de Longueuil-Annel.

Elles auront lieu :

Samedi 14 janvier de 9h00 à 13h00

Samedi 11 février de 9h00 à 13h00

Samedi 10 mars de 9h00 à 13h00

Permanences rue de l'église, foyer des aînés

Les membres du CCAS, vous accueilleront pour recevoir vos dons de denrées alimentaires non périssables ainsi que les dons en chèques à l'ordre des Restos du Cœur.

CIMETIERE : Suite aux propositions de la commission cimetièrre au conseil municipal, il a été retenu la création d'un nouveau columbarium, la création de cinéraire ainsi qu'une réforme du jardin du souvenir. De même qu'une reprise de concession non entretenue est en cours.

DECHETS : Suite à une réunion à la CC2V, sur la présentation des scénarios d'une redevance incitative des déchets, le conseil municipal s'est opposé à cette redevance. Cette redevance pourrait avoir des effets négatifs sur les familles les plus défavorisées et aucune compensation n'a été évoquée entre les dépenses actuelles et les futurs coûts de cette taxe incitative.

Le grenelle de l'environnement doit faire évoluer nos habitudes en commençant par celle de nos condiments suremballés que nous imposent les grandes enseignes. Prenons les vrais problèmes à la base, il y a quelques années en arrière, nos bouteilles étaient consignés, les yaourts dans des pots en verre recyclable, ce qui n'est pas le cas actuellement de certains emballages etc.

TRAVAUX : Une pièce au foyer des aînés est en cours de réfection pour installer le nouveau vestiaire de nos employés. Les travaux sont effectués par notre agent affecté aux bâtiments. De même il est prévu d'installer une douche. Ces derniers temps nos agents ont été très occupés par le ramassage des feuilles. Les dernières tontes ont été effectuées. La SICAE a terminé la dernière tranche de la mise en conformité de l'éclairage public. Pour ces travaux d'un montant de 16000 € nous avons obtenu une subvention de l'état de 6400 €.

INFO : INSEE (Institut National de la Statistique et des Etudes Economiques), réalise du 16 janvier au 14 avril une enquête sur le thème du cadre de vie et la sécurité.

La première partie de cette enquête porte sur la qualité de l'environnement de l'habitat, la seconde aborde les problèmes d'insécurité auxquels les personnes ont pu être confrontées au cours des deux dernières années : cambriolage, vandalisme, vol, agression, etc.

Dans notre commune, quelques ménages seront sollicités. Une enquêtrice de L'Insee, **Mme Nicole Bouju** chargée de les interroger prendra contact avec certains d'entre vous. Elle sera munie d'une carte officielle l'accréditant.

Nous vous remercions par avance du bon accueil que vous lui réserverez.

TRANSPORTS SCOLAIRES : Le département a engagé une démarche de sensibilisation et de responsabilité auprès des usagers scolaires.

Ainsi, un contrôle des titres de transport a été fait durant les mois de novembre et de décembre. Ce contrôle pédagogique était une sensibilisation, c'est pourquoi un simple avertissement a été

adressé en cas de non-présentation d'un titre de transport.

Toutefois à compter du 03 janvier 2012, la non-présentation du titre de transport sera verbalisée.



L'Equipe Municipale

Et

Le Personnel Communal

Vous présentent

Tous leurs vœux

De Bonheur

Pour l'année 2012

SECURITE: Dans le village, n'oubliez pas de respecter les limitations de vitesses 30 et 50 km/h ainsi que les priorités à droite.

Quand vous déposez les enfants aux écoles, pensez à vous garer sur les places de parking.

Pensez à faire descendre vos enfants côtés trottoir.

N'oubliez pas que les trottoirs sont réservés aux piétons.

Pensez à vous inscrire sur les listes électorales avant le 31 décembre 2011

DICTONS ET PROVERBES

- Jour de l'an beau, mois d'août très chaud
- S'il gèle à la saint-Raymond, l'hiver est encore long
- Sainte-Geneviève ne sort point, si Saint-Marcel ne la rejoint
- Prends garde à la sainte-Martine, car souvent l'hiver se mutine
- Sécheresse de janvier, Richesse de fermier.